



RAPPORT ANNUEL DU SECRÉTARIAT PERMANENT

Le secrétariat permanent, en tant que point de contact central, put dans un délai utile traiter ou transmettre aux personnes et postes compétents les questions des membres et des sections ainsi que des organisations partenaires et d'autres personnes intéressées.

La préparation et le traitement ultérieur de l'Assemblée des délégués et des séances du Comité central, ainsi que l'exécution des petites et grandes tâches en découlant représentaient comme chaque année une partie importante du travail du secrétariat permanent.

Le thème des fédérations régionales fait nouvellement partie du domaine de responsabilité du secrétariat permanent. Des discussions avec les responsables de différentes fédérations régionales ont en effet montré que la responsabilité en matière de soutien de la relève, de formation des entraîneurs, d'administration et d'organisation pouvait, et devait être partagée de manière plus concrète et contraignante entre les fédérations nationale et régionales. Le secrétaire permanent poursuivra ces discussions et fera d'un commun accord avec les fédérations régionales une proposition de collaboration future entre la FSE et les fédérations régionales.

Ceci doit frayer un chemin qui permettra d'une part d'effectuer un travail plus ciblé et efficient, d'autre part éviter l'accomplissement à double, au niveau régional, de tâches centrales pour tous.

Le secrétaire permanent put apporter son aide au sein de tous les dicastères. La page internet www.schach.ch fut modifiée. Le dicastère du sport d'élite fut soutenu, au niveau administratif, dans l'inscription et l'organisation des voyages pour les délégations de la Fédération suisse des échecs participant aux compétitions internationales ainsi que, au niveau de la promotion de la relève, dans la collecte de données pour les demandes de Swiss Olympic Talents Cards. Le dicastère des compétitions sera soutenu dans le contrôle de la liste des 20 des ligues nationales.

Je remercie cordialement tous les membres du Comité central, les fonctionnaires et les bénévoles de leur engagement pour la scène échiquéenne suisse ainsi que de leur soutien.

Maurice Gisler
Secrétaire permanent